
りました。TGCのプロモーションビデオを見させて頂きましたが、ファッションは情熱！自分を変えられる！高揚感とプレッシャー
そしてパワーと。いくつかのキーワードが出てきます。皆さんも黒いスーツばかりでなく、時には少し色物を取り入れて見てくだ

さい。例えば明るい色のチーフを挿す等、気分が上がりますよ。本日も最後までお付き合い宜しくお願い致します。

今日は百万人が熱狂するガールズコレクションがどんなビ

ジネスをしているかについてお話しさせていただきたいと思い

ます。東京ガールズコレクション（以下TGCと略）は2005年の８
月から開催しており間もなく13年目を迎えます。年に２回開催
しています。日本のガールズカルチュアをテーマに世界に発

信。日本の女の子のカワイイとかの貪欲さは世界から比べて

も稀です。アメリカでは10代、20代のファッション誌は２，３誌
しかありませんが日本はとにかくたくさんのジャンルにセグメ

ントされています。そういったものに網羅的に抽出して発信し

ているのがTGCになります。「すべての女性に輝く舞台」を目
標にイベントを開催しております。モデルさんが輝く舞台もそ

うですし、半年に一度来る女の子、またそこに関わる人と輝く

舞台を作っていくことを応援していきたいと思っています。

ショーは７時間位の長い、何でもありのイベントです。大きく分

けて４つ、私たちのイベントには強みがあります。１つ目は豪

華なキャスト、様々なファッション誌のカバーガール、モデル、

最旬のアーティストや俳優にもご出演いただいています。２つ

目は最旬トレンドのファッションショーでTGCとして注目するブ
ランドを15から20ブランド位集めて行っています。３つ目はメ
ディア連携コンテンツ。ほとんどがテレビ局や雑誌。メディア

に偏りがあるイベントですが,私たちはメディアフリーという立
場をとらせていただいてますのでTV、映画、SNSもありなので、
翌日月曜日にはご紹介いただいているというのが私たちの

強みです。そして４つ目が他のガールズイベントを圧倒する

ステージ演出とコンテンツ。

2016-2017年度RI会長ジョン F	ジャーム 「人類に奉仕するロータリー」
2016-2017年度第2770地区ガバナー浅水尚伸 「楽しいロータリークラブを作り上げよう」
2016-2017年度大宮ロータリークラブ会長橋本和久 「奉仕と親睦、新たな一歩を踏み出そう」

大宮ロータリークラブ週
報

2017年6月21日（水） 第3050例会

●創立：昭和30年12月2日●例会日：毎週水曜日 12:30～13:30		●会場：パレスホテル大宮

●事務局：〒330-0802	さいたま市大宮区宮町1-95岩井ビル2-2階 ●TEL：048-645-0130	● FAX：048-647-1714

●E-mail：o-rotary@bz01.plala.or.jp ● HP：http://www.orotary.hs.plala.or.jp/

株式会社Ｗ TOKYO 東京ガールズコレクション
実行委員会 チーフプロデューサー 池田友紀子 様

こんにちは！泣いても笑ってもあと残り1回になってしまいました。土曜日は夜間家族同
伴例会に沢山の会員のご出席ありがとうございました。日曜日には地区青少年交換委員

会主催の交換学生帰国報告会に福島謙二会員、星野幹事と出席してきました。ホストファ

ミリーをしていただいた大谷様ファミリーも参加されました。我々のネーレはじめ、この地区

に留学していいた18名の学生の帰国スピーチです。「日本のお父さんお母さん、ありがとう
ございました。帰国は寂しいです！」涙涙の報告会でした。正にロータリーでしか味わう事

のできない感動でした。多くの会員の皆さんに味わって頂きたいです。また昨日は本年度

最終の千日会でした。戸井田部長大変お世話になりました。美味しいワインも沢山差し入

れ頂きました。重ねて御礼申し上げます。本日は東京ガールズコレクションのお話をして頂

きます。私もファッションは大好きですので楽しみです。今日は華やかなジャケットを着て参

イベントの総合演出をして

いるのがパリコレ、ミラノコレ

クションの演出者。日本で一

番有名なスタイリスト、国内

外で活躍するクリエイターに

参加いただいてます。TGCに
来たことを周りの女の子に

自慢したいという自己承認欲求の強い女の子が最近トレンド

なので、その子達がイベントの様子を積極的に発信してくれま

す。若い女の子たちのおかげです。１日のイベントで200媒体
以上のメディアが集まっています。メディア関係者は800人以
上取材に来ています。最近は海外からの取材も多くて、広告

換算学として50億円以上のパブリシティも獲得しています。
TGCからの広がりですが、１つ目はTGCというセカンドブランド
による地方創生。復興支援として東北で開催したりしました。

また、TGC in北九州などといったようにセカンドブランドを作り
地方創生を加速させています。危険なイメージの北九州に女

の子が集まってこられるよう行政と組んでやっています。TGC
をやることによって全国から女の子が集まってくることにより

ホテルに泊まったりご飯を食べたり買い物をしたり経済効果

があります。また地元企業とオリジナルのスイーツを共同開

発し、全国の主要都市で販売する取組も行っています。２つ

目はクールジャパンを体現する海外展開。経産省との取組の

中で日本の女の子のカワイイのコンテンツを集積して東京

ガールズタウンというブースを作って発信したり、日本の洋服

を買えるようなコーナーも作りました。

「100万人が共有し熱狂する東京ガールズコレクションが仕掛けるビジネス」



池田友紀子様本日卓話ありがとうございます。 浅野仁 飯野耕司 石井宣子 大瀧榮壽 小林憲樹 小林康一
齋藤守毅 櫻井義久 進藤博司 辻本恵太 徳山義行 中川高志

永嶋良一 橋本和久 蓮池慎二 星野晃一郎 山本和保
池田さん我々おじさん達に卓話ありがとうございます。 平田繁
お客様ようこそ！ 小川和信 兼杉涼二 関口茂
本日は温かく迎えて頂きありがとうございます。大宮ロータリー最高！！ 黒崎陽介
黒崎さんようこそ！大阪でご活躍下さい！ 飯野耕司 岩﨑彰 江本尚浩 岸聡 齋藤守毅

進藤博司 鈴木俊一 田中康之 永嶋良一 星野晃一郎
黒崎さん。一瞬「稀勢の里」かと思いましたが、違いました（笑） 渋木理俊
久しぶりに司会をつとめます。 小林義久
小林会員司会ありがとうございます。 小川武士 栗岡宏治 内藤考三 橋本和久 平田繁 星野晃一郎
ネーレは6月23日に帰国します。１年間ありがとうござました。 遠藤省吾 星野晃一郎
ネーレ最後の｢例会ですね。１年間お疲れ様でした。 岩田尚明
ネーレさんドイツに帰っても日本語を｢忘れないでくださいね！ 川島利雄
昨日の｢千日会多数ご参加ありがとうございました。 戸井田修
戸井田さん千日会一年間ありがとうございました。 石井宣子 小林康一 櫻井義久 善行地潔 高山利弘

田中康之 橋本和久 福島謙二 星野晃一郎 三浦守
中川Ｇ補佐、昨日はありがとうございました。講義勉強になりました。 石井宣子 長谷川剛
誕生日祝い頂きました。 岩井良彦
江本年度第一回役員理事会、慎重審議ありがとうございました。 江本尚浩 齋藤守毅
星野幹事、昨日はありがとうございました。 櫻井義久
財布戴きました。 徳山義行
本日早退いたします。 小坂良二
日曜日の来日学生帰国スピーチ感動的でしたね。星野/福島両地区委員お疲れ様でした。 橋本和久
皆様、泣いても笑ってもあと１回になりました。千秋楽までどうぞよろしく！ 橋本和久

昨年は総務省とインドネシアでTV放映を行いました。ジェト
ロの協力のもとTGCが日本のアパレル企業を現地のバイヤー
とビジネスマッチング会をしたり、イベントで紹介した洋服を

ジャカルタで販売をするなど、イベントをやるだけでなくビジネ

スにつながるような取組も行っています。インバウンド施策も

行っています。日本の女の子はメイクやヘアーでいかようにも

なるということを発信し、このキットを買えばこういう顔になると

いうように販売させていただいています。非常に反響がありま

した。そして女性が輝く社会の実現。国連の永久大使の要請

のもとユネスコの記念イベントで開催することになっています。

当日 例会 会員数 出席率

6月21日 第3050例会 68名（66名） 46名 69.70%

前々回 例会 メークアップ 修正出席率

6月7日 第3048例会 8名 75.76%

本日の合計金額 78 ,000円

本日までの累計金額 3,005,498	円

出席
石井会員

司会
小林義久会員

スマイル
岩田会員

ビューティ系、ファッション系、流通、通信、自動車、食品等々

とにかくファッションと関係ない企業さんにもご参加いただい

てます。協賛いただく企業さんにできることは、TGCをやりなが
ら女性をターゲットに様々な企業さんのプロモーションやPRの
イベントのお手伝いをさせていただいています。ただイベント

に協賛していますというのではなく、共同でコンテンツを作り

発信し、ブランディングでうまく活

ビジネスとしは、券売収益は５千万位。１日のイベントに３億

の投資をしているので大赤字。一番の収益ポイントは企業様

からの協賛となっています。ビューティ系、ファッション系、流

通、通信、自動車、食品等々とにかくファッションと関係ない企

業さんにもご参加いただいてます。

用していただいたりしています。
TGCというイベントがありながら
開発から流通、リアル化、メ
ディアまで網羅的にお手伝いさ
せていただいています。次回、
さいたまスーパーアリーナ―で
開催です。宣伝ご協力よろしく
お願いいたします。

お久しぶりです！
黒崎元会員

財団寄付ありがとうございます

ネーレ
帰国報告会にて

書き損じはがき
切手購入お願いします！
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